

El ERP Argentino Propuso la Tregua "Como un Apoyo a la Democratización y Pacificación", Según un Comunicado

Promete Suspender Actividades el día que se Libere a Presos Políticos

BUENOS AIRES, 2 de agosto.—El Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) ofreció hoy una tregua al gobierno de la Presidenta María Estela Perón, a cambio de la liberación de todos los presos políticos en el país.

"El ERP propone un armisticio ante la crítica situación nacional y como un aporte a la democratización y pacificación del país", dice el comunicado distribuido hoy a diversos medios de difusión.

El ERP ofrece también la liberación del mayor Julio Larrabure, capturado hace más de un año.

"Nuestra organización... suspenderá operaciones militares el mismo día en que sean liberados la totalidad de los presos políticos", dice el comunicado.

Por otra parte, el gobernador del Estado de Buenos Aires, Vicente Calabro, instó hoy a 121 alcaldes de su región, "a dejar de lado el egoísmo y la pugna política, pues hay alguien de afuera y otros de adentro, empeña-

dos en destruir el país para llevarnos al caos y al golpe".

"Nuestro mal es político —subrayó Calabro—. Si le damos solución política de verdad, sin sectarismos, sin avance gremial, sin el avance de nadie, podremos darle una situación real al país... pero entre todos.

"Aquí nadie saca a la república adelante por su cuenta. Esto lo indicó muy claro Perón y lo vieron muy claro muchos líderes políticos.

Italo Luder, titular de la Cámara de Senadores y virtual vicepresidente de la nación, reclamó el concurso de todos los sectores del país,

para solucionar lo que calificó de "una crisis sin precedente en la historia argentina".

La Unión Cívica Radical,

con las enseñanzas del general Perón".

Insistió luego en la necesidad de que los argentinos, "superando diferencias ideológicas, fijemos de común acuerdo los grandes objetivos nacionales".

Expresó luego su deseo de que la Presidenta Perón "recupere su fuerza anímica y se rodee del poder, el cariño y el amor de los trabajadores, que somos los legítimos herederos de la doctrina de Perón".

Mientras tanto, en Córdoba, se denunció el robo de 700 detonadores eléctricos, 8,500 detonadores comunes y

2,000 detonadores eléctricos instantáneos y 2,000 metros de mecha lenta.

Varios desconocidos violentaron la puerta de un depósito propiedad de un distribuidor de explosivos situado en la zona céntrica de esta capital, en el centro del país.

Por otra parte, un vocero oficial de la Casa de Gobierno desmintió esta noche una versión de que la señora Perón saldría el lunes próximo a tomar un breve descanso de 8 días en Mar de Plata.

"Tenemos jefa para rato", dijo el vocero.

Información de las agencias AP, AFP, EFE y Reuter-Latin



NOVEDADES

Guerra Argentina Ofrece 'Armisticio'

Mueve al ERP la Crítica Situación del País

BUENOS AIRES, Ago. 2 UPI, EFE, AFP y AP.— Un proscrito grupo guerrillero marxista propuso al gobierno un "armisticio" durante el cual suspenderá sus "operaciones militares".

El grupo, autodenominado 'Ejército Revolucionario del Pueblo' (ERP), anunció, en un comunicado llegado hoy a medios de difusión, que ofrecía el armisticio "considerando la crítica situación nacional".

Para acordar el amisticio, el ERP pidió al gobierno la "liberación inmediata de todos los guerrilleros prisioneros y demás presos políticos y sociales, con o sin proceso" y la derogación de "toda la legislación represiva" y del decreto que puso fuera de la ley al grupo en septiembre de 1973.

A cambio de eso, el ERP dijo que liberará al mayor del ejército argentino Larrabure, que mantiene secuestrado desde el 12 de agosto de 1974 y "suspenderá las operaciones militares el mis-

mo día en que sean liberados los presos en su totalidad".

El comunicado del ERP finaliza diciendo que "la vigencia del armisticio que proponemos se extenderá mientras el gobierno no ataque al pueblo ni a la guerrilla, es decir, que quedará nulo ante cualquiera represión armada policial, militar, parapolicial o paramilitar".

Entre tanto, la atención política seguía centrada en torno del próximo viaje de la presidente María Estela Martínez de Perón y del creciente papel de su gabinete, en el cual la mandataria proyecta delegar funciones para darle "mayor responsabilidad y facultades", según se informó oficialmente.

El ministro de Bienestar Social, Rodolfo Roballos, dijo esta tarde que la señora de Perón "no toma licencia" y que "tenemos, presidente para rato".